

26.08.2021 - 10:00 Uhr

Dritte Staffel der Young-Fiction-Serie auf TVNOW: "Wir sind jetzt"



München (ots) -

- Preisgekrönte RTLZWEI-Serie startet in die 3. Staffel auf TVNOW
- Helge Lodder steht in seiner Rolle als Hannes im Mittelpunkt
- Ab dem 30. August vorab exklusiv im Premium-Bereich von TVNOW
- Barrierefreier Zugang mit Audiodeskription und Gehörlosenuntertitelung

Nach zwei erfolgreichen Staffeln aus den Jahren 2019 und 2020 sowie der Auszeichnung mit dem Bayerischen Fernsehpreis 2020 in der Kategorie "Beste Jugendserie", startet ab dem 30. August die dritte Staffel von "Wir sind jetzt". Beim Wiedersehen mit Laura und ihrer Clique spielt dieses Mal vor allem Hannes eine zentrale Rolle. RTLZWEI zeigt die neuen Folgen vorab exklusiv im Premium-Bereich der Streaming-Plattform TVNOW. Zudem ermöglicht die kostenfreie GRETA-App wieder ein barrierefreies Serienerlebnis. Wie zuvor förderte das Medienboard Berlin-Brandenburg auch die neue Staffel und das begleitende Digitalkonzept.

Die Coming-of-Age-Serie von RTLZWEI und Producers at Work blickt auf zwei erfolgreiche Staffeln und die Ehrung als "Beste Jugendserie" beim Bayerischen Fernsehpreis 2020 zurück. Die preisgekrönte Eigenproduktion überzeugt von Anfang an durch die authentische Erzählung des Lebensgefühls einer jungen Generation. Nun folgt ab **30. August** bereits die dritte Staffel von "Wir sind jetzt" vorab exklusiv auf TVNOW.

Hannes (Helge Lodder) steckt zunehmend in einer Identitätskrise. Auf Tinder schreibt er sowohl mit Mädchen als auch mit Jungen. Gedankenverloren swiped er sich durch die Profile und hat ohne Absicht ein Match mit Ariel (Noah Tinwa). Beide lassen sich schließlich darauf ein und verabreden sich zu einem ersten Date. Beim Shopping mit Daniel (Gustav Schmidt) kauft sich Hannes heimlich ein Kleid. Verunsichert nimmt er Kontakt mit einer Hotline für Transmenschen auf und lernt Kim (Adel Onodi) kennen. Sie ist transsexuell und ermutigt Hannes mit Ratschlägen. Auch Laura (Lisa-Marie Koroll) ist rund um den einjährigen Todestag von Oli emotional aufgebracht. Doch dann entdeckt sie zusätzlich noch Hass-Graffiti in der Schule gegen sich. Die Ungewissheit über die Person hinter den Schmierereien beschäftigt die Clique und belastet Laura mehr, als sie zugeben will.

Die "Wir sind jetzt"-Story wird auf verschiedenen Social-Media-Kanälen weitererzählt. So ermöglicht zum Beispiel der formateigene Instagram-Kanal [@wirsindjetzt](https://www.instagram.com/wirsindjetzt), den Charakteren auch abseits der Episodeninhalte zu folgen und an ihrer Lebenswelt teilzuhaben. Weitere Inhalte zur Serie finden die Zuschauer zudem auf [RTLZWEI.de](https://www.rtlzwei.de), [Facebook](https://www.facebook.com/wirsindjetzt) und [YouTube](https://www.youtube.com/wirsindjetzt).

In Kooperation mit dem Berliner Unternehmen GRETA & Starks GmbH ermöglicht RTLZWEI auch hörgeschädigten und sehbeeinträchtigten Zuschauenden einen uneingeschränkten Zugang zur Jugendserie. Mit der kostenlosen GRETA-App kann auf [Android](https://play.google.com/store/apps/details?id=com.gretaapp) und [iOS](https://apps.apple.com/de/app/greta-app/id1532444444)-Devices eine audiovisuelle Beschreibung oder Untertitelung der Geschehnisse abgerufen werden. Vor jeder neuen Folge werden die App-User automatisch via Push-Nachricht über die Verfügbarkeit informiert. RTLZWEI informiert seine Zuschauerschaft über dieses Zusatzangebot auf der eigenen Homepage [rtlzwei.de](https://www.rtlzwei.de). No Limits Media übernimmt die Produktion der Audiodeskription und Untertitelung für das Projekt.

"Wir sind jetzt" wird von Regisseur und Preisträger Christian Klandt, dem Produzenten Christian Popp, Geschäftsführer Producers at Work, und Head-Autor Burkhardt Wunderlich umgesetzt. Der Bayerische Fernsehpreis verlieh den "Blauen Panther" 2020 an Regisseur Christian Klandt für die erste Staffel der Young-Fiction-Serie.

Die zweite Staffel der beliebten Jugendserie startet ab Montag, 6. September täglich nach "Love Island - Heiße Flirts und Wahre Liebe" ab 23:15 Uhr mit einer Folge bei RTLZWEI. Sendetermine: Montag, 6. September ab 23:15 Uhr, Dienstag, 7. September ab 23:45 Uhr, Mittwoch, 8. September ab 23:15 Uhr und Donnerstag 9. September ab 23:45 Uhr.

Ausstrahlung der dritten Staffel ab Montag, 30. August, bei [TVNOW](#).

Über "Wir sind jetzt"

Im Mittelpunkt stehen die 17-jährige Laura und ihre Clique, die sich mit der ersten Liebe und anderen Schwierigkeiten des Erwachsenwerdens auseinandersetzen müssen. Mitten im Gefühlschaos der Jugendlichen schlägt das Schicksal gnadenlos zu und bringt ihre Welt ins Wanken. Ehrlich, lebensnah, gefühlvoll, aber auch mit viel Humor erzählt "Wir sind jetzt" vom Erwachsenwerden der Protagonisten.

Pressekontakt:

RTLZWEI
Consumer PR
089 - 641850
kommunikation@rtl2.de
unternehmen.rtl2.de

Medieninhalte



v.li.: Hannes (Helge Lodder), Ariel (Noah Tinwa), Laura (Lisa-Marie Koroll), Daniel (Gustav Schmidt), Fee (Julia Lea Wulf), Mira (Nele Trebs), Sina (Marlene Burow), Philipp (Lennart Preining) / Dritte Staffel der Young-Fiction-Serie auf TVNOW: "Wir sind jetzt" / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.



v.li.: Daniel (Gustav Schmidt), Laura (Lisa-Marie Koroll), Hannes (Helge Lodder), Mira (Nele Trebs), Fee (Julia Lea Wulf), Sina (Marlene Burow) / Dritte Staffel der Young-Fiction-Serie auf TVNOW: "Wir sind jetzt" / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100876261> abgerufen werden.